



Rede/Grußwort
des Oberbürgermeisters
anlässlich
der Ehrung des Städtetags Baden-Württemberg
an Frau Stadträtin Uta Dreyer
für eine 20-jährige Amtszeit im Gemeinderat
am Montag, den 19.07.2021

- Es gilt das gesprochene Wort. -

Sehr geehrte Frau Dreyer,

ich freue mich Ihnen heute im Namen der
Stadträte und der gesamten Bevölkerung der
Stadt Lahr für Ihre nunmehr über 20-jährige
verdienstvolle ehrenamtliche Tätigkeit im
Gemeinderat der Stadt Lahr danken zu dürfen
und überreiche Ihnen hierfür mit großer Freude
das Verdienstabzeichen in Silber sowie die
Ehrenurkunde des Städtetags Baden-
Württemberg.

In der öffentlichen Sitzung des Gemeinderats vom
25.09.2000 wurde Ihr Nachrücken in das
Gremium als Mitglied der SPD-Fraktion für die
ausscheidende Stadträtin Dr. Jutta Mägdefrau
festgestellt. Sie haben bei der Kommunalwahl am

24.10.1999 mit 3.388 Stimmen den nächstfolgenden Rang eingenommen und sind damit als Ersatzbewerberin für die restliche Amtszeit bis 2004 nachgerückt. Bei den folgenden drei Kommunalwahlen am 13.06.2004, 07.06.2009 und 25.05.2014 konnten Sie Ihr Wahlergebnis mit 3.628 Stimmen, 3.875 Stimmen und 4.038 Stimmen aus der Bürgerschaft noch einmal deutlich ausbauen, was Ihre Beliebtheit und die Anerkennung für Ihr großes uneigennütziges bürgerschaftliches Engagement wiederspiegelt. Bei der letzten Kommunalwahl am 26.05.2019 konnten Sie mit 3.680 Stimmen erneut für eine fünfte Amtszeit in das Gremium einziehen und gehören diesem somit seit nunmehr über 20 Jahren ununterbrochen an. Hierzu darf ich Ihnen hier und heute recht herzlich gratulieren.

Doch der Beginn Ihrer kommunalpolitischen Tätigkeit geht noch weiter zurück. Seit 1994 engagieren Sie sich ehrenamtlich im Ortschaftsrat

des Stadtteils Sulz. Auf Vorschlag des Ortschaftsrates Sulz wurden Sie in den Sitzungen des Gemeinderats vom 28.09.2009 und 29.09.2014 zur stellvertretenden Ortsvorsteherin gewählt. Für Ihr tatkräftiges Engagement im Ortschaftsrat Sulz wurden Sie bereits im Jahr 2014 mit dem Verdienstabzeichen in Silber des Städtetags geehrt. Heute steht diese Ehrung erneut für Ihr kommunalpolitisches Wirken im Gemeinderat an.

Sie engagieren sich für die Stadt Lahr und ihre Bürgerinnen und Bürger auch tatkräftig in zahlreichen Ausschüssen des Gemeinderates und bereichern die Beratungen mit Ihren sachkompetenten Beiträgen. Besonders im kulturellen und sozialen Bereich – wie unter anderem dem Kulturausschuss und dem Stadtseniorenbeirat – wirken Sie durch Ihre große Einsatzfreude zum Wohle der Bürgerschaft der Stadt Lahr mit.

Als gelernte Bankkauffrau – mittlerweile im
Ruhestand – setzen Sie Ihre Leidenschaft zu
Ihrem Beruf auch in Ihrer Freizeit ein und
kümmern sich in der SPD im Ortsverein Lahr
sowie im Deutschen Roten Kreuz im Ortsverein
Sulz e.V. als Schatzmeisterin um die
Vereinsfinanzen.

Im Namen der ganzen Stadt, der Bürgerinnen und
Bürger von Lahr, des Gemeinderates und mir
persönlich spreche ich Ihnen, Frau Uta Dreyer,
herzliche Glückwünsche und einen ganz
besonderen Dank aus.